

Le Venezuela étend l'Opération Miracle à Antigua-et-Barbuda



Caracas, 20 mai (RHC-PL)- L'Assemblée Nationale du Venezuela a ratifié la convention qui prévoit d'étendre l'Opération Miracle, à Antigua-et-Barbuda. Ce programme de santé, lancé conjointement avec Cuba, permet de soigner gratuitement les personnes atteintes de pathologies ophtalmologiques.

La signature de cette convention, en mars dernier, permettra à des patients d'Antigua-et-Barbuda de se faire soigner gratuitement. Le logement, le transfert éventuel des patients hors de leur pays et leur alimentation sont pris en charge par le Venezuela tout au long du traitement médical.

Par ailleurs, la présidente de la Fondation Mission Barrio Adentro du Venezuela, Morelia Guillen, a plaidé pour la construction d'un modèle de santé international basé sur la coopération et la solidarité entre les peuples.

Au cours de son intervention à une séance plénière de la 68^e Assemblée Mondiale de la Santé, à Genève, Morelia Guillén a expliqué que les gouvernements du monde entier doivent construire des systèmes de santé solides, capables de répondre adéquatement aux crises sanitaires.



Radio Habana Cuba